



Station „Ganz schön bitter“

Kakao – Kinderarbeit für Schokolade

Gruppe: _____

Teilnehmer: _____

In dem Film „Kakao – Kindersklaven für Schokohasen“ wird gezeigt, dass ca 600.000 Kinder auf Kakakoplantagen unter zum Teil sklavenähnlichen Bedingungen arbeiten. Davon haben viele Kinder schon Rückenschäden und andere Erkrankungen. Die Lösung dieser Probleme liegt nicht allein im Verbot von Kinderarbeit, sondern in der gerechteren Bezahlung der Kleinbauern. Kinder arbeiten nicht zum Spaß auf Plantagen, sondern weil die Familien darauf angewiesen sind. Nötig sind faire Handelsbedingungen.

Was ist für die Kinder an ihrer Arbeit auf der Plantage das Schlimmste?

Ein Kind in dem Film gehörte nicht zur Familie. Warum arbeitet es trotzdem auf der Plantage?

Wie könnte die Situation der Kinder verbessert werden?

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages